

学校だより

28年度 第 8号

No.205

桜水だより

平成28年 6月17日

須賀川市立第一小学校

☎75-2851

プール開始

桜水だよりNo.149でお知らせしましたように、毎年、市内小学校水泳交歓会では、本校児童が大活躍をしてきました。昨年は、100mメドレーリレーが、男女アベック優勝。大会新記録3種目のうち、2種目が本校児童でした。

しかし、昨年度まで本校にプールがありませんでした。マイティや須一中などの水泳施設をお借りしての授業や練習でした。

14日(火)に全校のトップを切って6年生が水泳の授業をいたしました。本校プールの利用開始です。多くの児童が、大喜びで利用いたしました。

授業での利用に加えて、夏休みも利用日を設定いたします。PTA総会で会長より話がありましたように、夏休み中のプール監視として、1学年の保護者の皆様にご協力をお願いいたします。どうぞ、よろしくをお願いいたします。あらためて、ご案内を差し上げます。

国民安全の日 7月1日

国民の一人一人がその生活のあらゆる面において施設や行動の安全について反省を加え、その安全確保に留意し、これを習慣化する気運を高め、産業災害、交通事故、火災等、国民の日常生活の安全をおびやかす災害の発生の防止をはかるため「国民安全の日」を創設する。

以上の趣旨から、毎年7月1日が「国民安全の日」と定められています。



今年、本校ではこの日に集団登校班会議を開き、その班での下校をします。ご家庭のお迎えをお願いするほどではないが、集団での下校が必要と思われる事態の時に、登校班での下校をすることも考えられます。その練習です。

2学期9月には「命の大切さを考える日」、3学期3月には、「震災を考える日」を設定します。学期ごと、命の大切さや自らの命を守ることを指導していきます。

ご家庭でも、事故防止や災害対応の申し合わせなどを話題としてください。

航空写真の希望

校舎完成記念に航空写真を撮影しました。撮影した画像が印刷された定規を子どもたちに記念に配布します。

また、撮影した写真を購入することもできます。

写真は26日(日)の桜水音楽会の受付に掲示しておきます。ご覧ください。

